



Bericht und Beschlussempfehlung

des Wirtschaftsausschusses

Keine Bundesautobahngesellschaft - Auftragsverwaltung des Bundes für die Bundesfernstraßen und die Bundesstraßen durch die Länder beibehalten

Antrag der Fraktion der FDP
Drucksache 18/3190

Gründung einer Infrastrukturgesellschaft des Bundes unterstützen - Landesbetrieb für Straßenbau und Verkehr stärken

Änderungsantrag der Fraktion der CDU
Drucksache 18/3373

Der Wirtschaftsausschuss hat sich mit dem ihm durch Plenarbeschluss vom 17. September 2015 überwiesenen Antrag der Fraktion der FDP und dem dazugehörigen Änderungsantrag der Fraktion der CDU in mehreren Sitzungen, zuletzt in seiner Sitzung am 3. Februar 2016, befasst. Mit den Stimmen der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, PIRATEN und SSW gegen die Stimme der Fraktion der CDU empfiehlt der Wirtschaftsausschuss dem Landtag die Ablehnung des Änderungsantrags der Fraktion der CDU, Drucksache 18/3373.

Der Wirtschaftsausschuss empfiehlt dem Landtag mit den Stimmen der Fraktionen von CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, PIRATEN und der Abgeordneten des SSW gegen die Stimme der Fraktion der FDP den Antrag, Drucksache 18/3190, zur Ablehnung.

Christopher Vogt
Vorsitzender